
Karawang Kucur Duit, Jabar....
dari halaman KARAWANG

hanya merugi.
"Tidak ada laba keuntun- 

gan sama sekali, rugi terus, 
dan memang LKM - LKM ini 
termasuk yang laporannya 
selalu rugi,” kata Rahmat.

Lebih lanjut, kata dia, saat 
ini, Pansus DPRD Propinsi 
Jawa Barat pun sedang mel- 
akukan pembahasan dan 
evaluasi mengenai Badan 
Usaha Milik Daerah (BUMD 
, yang masuk ke dalam kat- 
egori badan usaha milik
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daerah Jawa Barat.
"DPRD Propinsi saat ini 

juga sedang melakukan eval
uasi terhadap semua BUMD 
yang ada di provinsi Jawa 
Barat termasuk salah satun- 
ya adalah PT. LKM Karawang 
ini,” kata Rahmat yang juga 
duduk sebagai Ketua Komisi 
II DPRD Propinsi Jawa Barat 
mengungkapkan.

Menurut dia, ada beberapa 
poin pembahasan penting 
dalam pansus BUMD ini, di

antaranya adalah soal kiner- 
ja, managemen, pembukuan, 
dan bahkan performance.

"Nanti rekomendasinya 
dari pansus ini tinggal dili- 
hat, apakah harus dibubar- 
kan, diselamatkan atau di
merger,” jelasnya.

Di saat yang sama, dia 
setuju jika memang ada 
dugaan permasalahan yang 
terindikasi masalah pidana 
atau kerugian negara, leb
ih baik dilaporkan kepada 
penegak hukum, akar, kata 
dia, seluruhpermasalahan-

nya klir daan BUMD yanag 
bergerak dalam  bidang 
sim pan-pinjam  dan per- 
modalan ini bisa kembali 
sehat dan bermanfaat bagi 
masyarakat Karawang 

"Kalau pun memang ada 
dugaan, ada oknum pega- 
wai yang bermasalah, itu 
hukumlah yang itu bagi- 
annya. Silahkan, lapork- 
an. Saya setuju dong, Dan 
soal kemacetan, penagi- 
han ini harusnya juga tetap 
dilaksanakan/’pungkasnya. 
(bbs/mhs)


